



大阪府の要請で堺市でも児童生徒が万博に遠足に行く
大計画が立てられています。
日本共産党堺市議団は、危険な夢洲・万博へ遠足で行くのは
やめるべきと主張しています。



大綱質疑をおこなう
森田こういち議員

ガス爆発が起こった

夢洲・万博に 子どもたちが 遠足へ!?



5月21日、「学校行事としての万博参加を拒否することを求める要望書」を提出



今年3月、夢洲1区において溶接作業の火花がメタンガスに引火して、天井が破損するほどの爆発事故が起きました。その付近には、子どもたちが遠足で利用する団体休憩所が設置されます。それでも大阪府は「(団体休憩所の)場所を変えるかは未定」と呑気に構えています。メタンガスの発生は年々増加し、1日約2トンにも達します。また、メタンガス以外に一酸化炭素や硫化水素等が検知されています。さらに、「ヒアリ」約550匹も発見されました。そもそも、アクセスの悪さ、軟弱地盤、災害時の避難の難しさなど万博開催地の夢洲には問題が山積しています。

市議団の「夢洲・万博へ遠足で行くのはやめるべき」との意見に対して、永藤市長はやめるとは答えず、まるで他人事のような姿勢をみせました。

開催予算 ごまかし?

万博の人員費を 堺市が肩代わり

万博協会からの要請で、7名の職員が堺市から万博協会に派遣されています。人員費の大部分を市が負担しており、今年度約3100万円の支出となる見込みです。市は人材育成や人脈づくりのためと負担を正当化しますが、職員が担っているのは経理や前売り券に関することなど、万博のための実務です。万博開催の費用を小さく見せるために自治体に負担を押し付けるようなやり方はやめるべきです。堺市が万博協会の言いなりに協力している現状をただすことを求めました。



すべての子どもに充実した給食を!

4月から堺市は安全性確保のために食物アレルギー対応を「原因食物を含むメニューを提供しない」としました。それによって、献立に原因食物を含むメニューがある場合、関係ないものまで「おかわり禁止」となり、献立によっては食べられるものが極端に少なくなっていることを指摘しました。これに対し、市の教育委員会は「(そのような)組合せを避けるよう配慮する」と答えました。

例) 小麦アレルギーの場合



せめて主食をご飯にすれば、ご飯は食べられるのに…。除去食対応の子どもはどうやってお腹を満たすの!?

日本共産党



無料法律相談・生活相談はこちら
ご意見・ご要望・お問い合わせなど
お気軽にお寄せください

西区
森田こういち
文教委員会

南区
藤本さちこ
建設委員会

堺区
藤本ケン
総務財政委員会

東区
いぬい友美
産業環境委員会

北区
林原とおる
健康福祉委員会

速報

7/8 発覚!

市長が強行した自動運転バス

堺東駅～堺駅間

頓挫

自動運転バス事業(SMI 都心ライン)は、3月議会では議会の過半数の反対を押し切り、市長自身が押し進めてきたものです。日本共産党は「市民ニーズとかけ離れている」と、議会の最後まで反対しました。堺市が見込んでいた

国の補助金約7600万円が不採択となったことにより、中止も含めた見直しを迫られるものとなりました。堺市の報告は7月8日でしたが、国からの通知は議会中の6月6日。1ヶ月報告しなかった責任も問われます。



写真提供/堺市



大綱質疑をおこなう林原とおる議員

妊産婦 障害者 生活困窮者 にも

おでかけ応援制度の拡充を!

高齢者が100円でバスや阪堺電車を利用できる「おでかけ応援制度」について、妊産婦や障害者、生活困窮者へと対象者を拡充することを求めました。市民の根強い声に対し「高齢者向けの制度であり、子ども・障害者・妊婦・生活困窮者は対象とならない」としか答えない市の姿勢は不誠実です。市民の交通権を保障するために当事者のニーズ把握に努め、交通・子育て・福祉など関連部局で連携して外出支援を充実させるよう求めました。



みんなが
住みやすい堺にしよう!

市有地の利活用は 住民の意向に沿ったものに

堺市は今ホームページで民間事業者に対し、一部の市有地の利活用について売却も含むアイデアを募集しています。売却後に無責任な開発がなされて住民が困るケースもあるため、「市民の財産である市有地として、住民の意向に沿った利活用をおこなうべき」と求めました。堺市からは「可能な限り売却の条件にその対処法を加える」との答弁がありました。

堺市HP



身寄りのない高齢者の 身元保証を堺でも

独居高齢者の増加に伴い、他市では安否確認や入院時等の「身元保証」から、葬儀・納骨等の死後手続きまでの支援を行政や社会福祉協議会が実施するサービスが広がっています。同様のサービスは民間事業者でもおこなわれていますが、契約者とのトラブルも増加しています。そのため、堺市でも身元保証・エンディングサポート事業をおこなっていくよう求めました。



市民の声でつくる図書館を

老朽化のすすむ堺市立中央図書館について、再整備が検討されています。堺市は、都心部と大仙公園エリアに分離する案等を示しました。パブリックコメントだけでなく市民の声をしっかりと把握し、反映させるよう要望しました。



日本共産党
2024年5・6月市議会

市民の声を届けているのは?

2024年5・6月市議会

◎…提案、○…賛成、×…反対 △会派内で意見が分かれた

地方自治破壊の仕組みを導入する地方自治法改正に反対する意見書

同性婚を認める新たな法制度の確立を求める意見書

離婚後共同親権について、慎重かつ十分な再検討を求める意見書

	日本共産党	大阪維新の会	公明党	自民党・市民クラブ	堺創志会	非所属クラブ	日本保守党	採択結果
地方自治破壊の仕組みを導入する地方自治法改正に反対する意見書	◎	×	×	×	△ 02人×3人	◎	×	否決
同性婚を認める新たな法制度の確立を求める意見書	◎	×	×	×	○	○	×	否決
離婚後共同親権について、慎重かつ十分な再検討を求める意見書	◎	×	×	×	△ 02人×3人	◎	×	否決